

PRIMERA**DESTACAN A REVOLUCIONARIAS**

La Secretaría de la Defensa Nacional dio los últimos toques al desfile por el 114 aniversario de la Revolución Mexicana, el cual busca resaltar la participación de la mujer en la gesta histórica y en el desarrollo del país. / 10



DDTMEDA

Foto: Héctor López

POR EL 114 ANIVERSARIO

Afinan detalles para el desfile de la Revolución

EL GENERAL RICARDO TREVILLA encabezó la revista de tropas; este año destacarán la participación de la mujer en la gesta

POR DAVID VICENTEÑO*david.vicenteno@gimm.com.mx*

El titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), general Ricardo Trevilla Trejo, encabezó ayer la Revista General de Desfile por el 114 Aniversario de la Revolución Mexicana, en el Campo Militar número 1, General Álvaro Obregón.

La parada militar tendrá el objetivo de destacar la participación de la mujer en esa gesta histórica, en el desarrollo del país y en la llegada de la primera mujer Presidenta,

quien encabezará, por primera ocasión, la ceremonia en el Zócalo de la Ciudad de México.

El subsecretario de la Defensa, general Enrique Covarrubias López, encabezó la Columna del desfile, para la Revista, y en la que el próximo 20 de noviembre participarán 38 banderas, 2 mil 576 elementos del Ejército, Fuerza Aérea, Armada de México y Guardia Nacional.

También desfilarán 112 charros; 297 niñas y niños, 34 vehículos, 11 aeronaves, 5

aguillillas, 596 caballos y una locomotora.

En la explanada Damián Carmona, el secretario de la Defensa, general Trevilla Trejo, estuvo acompañado por el jefe del Estado Mayor Conjunto, general Arturo Coronel Flores; el comandante del Ejército mexicano, general Norberto Cortés Rodríguez; el comandante de la Fuerza Aérea Mexicana, general piloto aviador René Rubio Sánchez, y el comandante interino de la Guardia Nacional, general Hernán Cortés Hernández.



Se presentarán carros alegóricos con momentos históricos de la Revolución Mexicana, como el Plan de San Luis, el Plan de Guadalupe, la Marcha de la Lealtad y los Tratados de Teoloyucan.

Marcharán contingentes formados exclusivamente por mujeres del Ejército mexicano, de la Guardia Nacional, de la Armada y de planteles militares.

La capitán primero, cirujano dentista, Anakali Naranjo García, destacó la participación de la mujer militar que desfilará ante la primera titular del Ejecutivo federal.

“Para nosotras es un honor, un orgullo y una gran satisfacción que alguien de mi mismo género este como comandante suprema de las Fuerzas Armadas”, dijo.

Pero la capitán Naranjo indicó que, desde hace años, las oportunidades en el Ejército son las mismas, tanto para hombres como para mujeres.

“Tanto para hombres como para mujeres las oportunidades son las mismas, tenemos los mismos derechos, las mismas oportunidades, estamos en igualdad, equidad de género, y yo estoy muy orgullosa de estar aquí”, afirmó la cirujano dentista.



Foto: Héctor López

El 40% de la columna del desfile estará compuesto por mujeres e iniciará el miércoles alrededor de las 10:00 horas en el Zócalo.

INTERVENDRÁN EN EL DESFILE:



2,576

elementos del Ejército, Fuerza Aérea, Armada de México y Guardia Nacional.



38

banderas.



112

charros.



297

niñas y niños.



34

vehículos.



5

aguillillas.



596

caballos.



1

locomotora.

